

El empresario, escritor y ex ministro ofreció una conferencia en el Aula Cultural Universidad Abierta de Ciudad Real

Manuel Pimentel habla sobre el talento



El talento nace y se hace. Así lo cree el empresario, escritor y ex ministro de Trabajo Manuel Pimentel, quien impartió una conferencia en el Aula Cultural Universidad Abierta, del Campus de Ciudad Real, como invitado en el ciclo Alfonso X El sabio. Durante su intervención en el foro universitario, Pimentel apuntó algunas de las claves de la dualidad talento-inteligencia, asegurando que “mientras el talento puede tener una relación directa con la felicidad, la inteligencia, si no está bien gestionada, suele conducir a lo contrario”. También citó a Daniel Goleman para identificar lo que el autor americano denomina inteligencia emocional con su concepto de talento.

Pimentel goza de especial reconocimiento en el mundo empresarial, al enfocar sus políticas de empleo desde la perspectiva del talento. En 2003 publicó *El talento*, un ensayo que profundiza en el origen del talento, si ésta cualidad puede identificarse con la inteligencia o si se nace con talento o se adquiere.

Iglesia, franquismo y transición

El Seminario de Estudios de Franquismo y Transición (SEFT) está dedicando sus jornadas de estudio a la relación de la iglesia con el franquismo y al papel de esta institución durante la transición democrática. Dirigido por el profesor Manuel Ortiz, el seminario celebra su séptima edición desde el pasado mes de febrero, cuando fue inaugurado por el historiador Julián Casanova. En declaraciones a los medios, el catedrático de la Universidad de Zaragoza habló de la Iglesia como una institución clave para entender la historia de España, especialmente la más reciente, y en la que no puede obviarse su conexión con el régimen franquista. A juicio de Casanova, y a pesar de que su estatus cambió un poco con la transición, “la iglesia conserva privilegios difíciles de explicar en una sociedad democrática como la española, sobre todo si la comparamos con otras democracias europeas donde los papeles de la iglesia y el Estado están bien diferenciados”.

Tras esta conferencia inaugural, a la que asistieron unas 150 personas,

las Jornadas de Estudio sobre el Franquismo y la Transición continuarán durante el presente mes de marzo en el salón de actos del edificio Benjamín Palencia (Humanidades y Enfermería) con la presencia de profesores como Feliciano Montero, de la Universidad de Alcalá de Henares, con una ponencia sobre las tensiones en el seno de la iglesia durante la transición; o de Ángel Luis López Villaverde, de la UCLM, con la conferencia titulada *La Iglesia de la cruzada*.

La relación de ponentes incluye también a los profesores de las universidades de Valladolid y de Trieste (Italia) Enrique Berzal de la Rosa y Romina de Carli, respectivamente, quienes intervinieron con sendas ponencias sobre los denominados curas obreros y el papel de la iglesia en la transición.

El ciclo concluyó con las ponencias del religioso de la Abadía de Montserrat e historiador Hilari Ragner, la profesora de la Universidad de Alicante Mónica Moreno y los profesores de la UCLM Damián González y Oscar Martín.

Recordando el 23-F

El Seminario de Estudios de Franquismo y Transición de la Universidad de Castilla-La Mancha aprovechó la conmemoración del 23-F para promover un debate en torno al fallido golpe de Estado del que se cumplen treinta años. La jornada se inició con una conferencia del profesor de la Universidad de Extremadura Alfonso Pinilla sobre el contexto en el que se produjo el asalto al Congreso de los Diputados. Por la tarde del mismo 23 de febrero, se desarrolló una interesante mesa coloquio en la que participaron quienes fueron por aquellas fechas alcalde de Albacete, Salvador Jiménez Ibáñez; presidente de la Diputación Provincial de Albacete, Juan Francisco Fernández Jiménez; concejal y sindicalista Juan Antonio Mata Marfil; coronel y delegado de Defensa en Albacete, Aurelio Guillén Ariza, y la periodista de Radio Albacete (Cadena SER), Inmaculada Ruiz. El 23-F fue un intento fallido de golpe de Estado en España cuyo episodio más conocido fue el asalto al Congreso de los Diputados por guardias civiles a cuyo mando se encontraba Antonio Tejero.